

Paula

Paula aura bientôt 20 ans, son anniversaire c'est le 24 juillet.

Paula est une fille de 1m70, a les cheveux châtain clairs, les yeux verts et elle est très sportive. Elle fait du kung-fu depuis l'âge de 8 ans et aussi de la danse classique. Elle ne le sait pas encore, mais ses amis lui préparent une super fête d'anniversaire à la plage ce weekend. En effet, Paula habite dans le Sud de la France près de Montpellier. Elle est originaire de l'Est de la France, mais elle rêvait de vivre dans le Sud et a donc déménagé l'année dernière.

Elle travaille dans un supermarché où elle est maintenant responsable du rayon frais. Elle pense peut-être reprendre ses études l'année prochaine, mais pour l'instant elle travaille et apprend le japonais, car elle rêve d'aller au Japon un jour. C'est une cinéphile, elle est passionnée de films d'action. D'ailleurs, il faut qu'elle aille voir le dernier film de Schwarznegger ce weekend avec son copain Marcel. Elle et lui se sont fait faire leur premier tatouage la semaine dernière, ils sont vraiment très bons amis. Le seul problème, c'est qu'elle a une peur bleue des chiens et que Marcel a un énorme chien qui s'appelle "Inu". Mais Marcel ne va pas l'emmener au cinéma ce samedi, il va l'amener à la plage où il lui a préparé un super barbecue surprise avec tous ses amis.

Translation

Paula will soon be 20 years old, her birthday is July 24. Paula is 5'6, with light brown hair, green eyes and she is very athletic. She has been practicing kung fu since the age of 8, and also classical dance. She doesn't know it yet, but her friends are planning a great birthday party at the beach this weekend. In fact, Paula lives in the South of France near Montpellier. She is originally from the East of France, but she dreamed of living in the South, so she moved last year. She works in a supermarket where she is now responsible for the fresh produce department. She may think about going back to school next year, but at the moment she is working and learning Japanese because she dreams of going to Japan one day. She is a film buff, she is passionate about action films. By the way, she has to go see Schwarznegger's latest film this weekend with her boyfriend Marcel. She and he got their first tattoo last week, they are really good friends. The only problem is that she is scared to death of dogs and Marcel has a huge dog named "Inu". But Marcel is not going to take her to the cinema this Saturday, he is going to take her to the beach where he has prepared a great surprise barbecue with all her friends.